

## Un monde sans déchets avec Néo-Eco

Basé à Hallennes dans le parc d'activités du Moulin Lamblin, le bureau d'étude *Néo-Eco* a pour objectif d'offrir une nouvelle vie à toutes les matières usagées.

Sa mission : réconcilier économie et environnement en transformant les déchets en ressources. *Néo-Eco* est présidé par Christophe Deboffe et compte 20 salariés. Ce bureau d'étude, qui a rejoint le mouvement French Fab (nouveau nom de famille de l'industrie française), a conçu dernièrement deux projets particulièrement innovants :

- **Valame** pour en finir définitivement avec l'amiante. Il s'agit d'un procédé innovant de valorisation de l'amiante pour permettre de l'éliminer au lieu de repousser le problème en stockant des millions de tonnes de déchets amiantés ;
- **Sediplast** qui a pour objectif de concevoir de nouvelles matières à partir de différents sédiments non dangereux, et de plastiques issus du tri des déchets. Ce projet permet d'ouvrir de nouvelles filières et de nouveaux exutoires grâce à de nouveaux types d'éco-matériaux à haut potentiel.

